



Daniel Martínez deja la presidencia de Adetca

EL PAÍS, **Barcelona**

Daniel Martínez, presidente del grupo Focus, abandonó ayer la presidencia de la Asociación de Empresas de Teatro en Cataluña (Adetca) tras 17 años en el cargo y cinco anteriores como secretario de la asociación. Martínez concluyó ayer su último mandato y decidió cesar en el cargo. La asamblea general de Adetca se reunió ayer para elegir nuevo presidente y nueva junta directiva, que serán anunciados hoy.

Martínez, uno de los personajes más activos, omnipresentes e influyentes del teatro catalán y español de las últimas décadas (ha ganado dos Max en la categoría de empresario), deja la presidencia de Adetca porque considera que ha llegado el momento de hacerlo y para no ser un obstáculo para el desarrollo de la asociación, según sus propias declaraciones a este diario. Bajo la presidencia de Daniel Martínez, Adetca ha adquirido un papel muy relevante en la marcha del sector teatral.